

INFORME DE ACTIVIDADES

AGOSTO 2024

NO	FECHA	TITULO	PROYECTO	IMAGEN
1	2 de agosto	Inauguración de Pavimento de Concreto Hidráulico en Choloma, Cortés	<p>El ministro del Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS), Warren Ochoa Orellana, junto con la gestora del proyecto, Linda Donaire, y el alcalde de Choloma, Gustavo Mejía, inauguraron un tramo de 242 metros lineales de pavimento de concreto hidráulico. Esta obra facilitará el acceso de las mujeres a las instalaciones de Ciudad Mujer, mejorando la movilidad y conectividad.</p> <p>Estas importantes obras son un reflejo del compromiso del Gobierno de la presidenta Xiomara Castro de Zelaya con el bienestar y el desarrollo de la comunidad.</p>	



<p>2</p>	<p>2 de agosto</p>	<p>Inauguración de Pavimento de Concreto Hidráulico en Omoa, Cortés</p>	<p>El ministro del Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS), Warren Ochoa Orellana, junto con la diputada Linda Donaire, gestora del proyecto, y la regidora de Omoa, Nuvia López, inauguraron una esperada obra de pavimento de concreto hidráulico. Este proyecto beneficiará a numerosos hondureños, mejorando el acceso a los hogares y negocios de la comunidad, reduciendo el riesgo de accidentes, fortaleciendo la infraestructura turística y contribuyendo a la protección del medio ambiente.</p>	
----------	--------------------	---	--	---

<p><b>3</b></p>	<p><b>5 de agosto</b></p>	<p>Diálogo con la Comunidad Estudiantil de la UNAH del Valle de Sula sobre la Intervención en el Estadio Morazán</p>	<p>Nos trasladamos a la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) del Valle de Sula para dialogar con la comunidad estudiantil y conocer sus opiniones sobre la intervención que está llevando a cabo el Gobierno de la presidenta Xiomara Castro de Zelaya en el Estadio Morazán. Esta primera etapa del proyecto se centra en la renovación de la grama, los camerinos y las graderías, como parte de los esfuerzos para mejorar la infraestructura deportiva en el país. El objetivo es escuchar las opiniones de los estudiantes y recoger sus percepciones sobre el apoyo que se está brindando al deporte en Honduras.</p>	
-----------------	---------------------------	--	---	---



<p>4</p>	<p>7 de agosto</p>	<p>Avances del Proyecto "Espacios Soberanos" en la Comunidad Mary Flakes de Flores</p>	<p>La cuenta regresiva ha comenzado. El proyecto "Espacios Soberanos", uno de los más esperados por la comunidad de Mary Flakes de Flores y sus alrededores, avanza a buen ritmo. Esta obra, que fue la primera solicitud que la presidenta Xiomara Castro de Zelaya recibió al asumir su mandato, ya tiene un 60% de progreso. Se espera que transforme de manera significativa la vida de los pobladores, proporcionando espacios de desarrollo comunitario.</p>	
----------	--------------------	--	--	---

<p>5</p>	<p>11 de agosto</p>	<p>Inicio de Obra del Sistema de Alcantarillado en la Comunidad Hermano Pedro</p>	<p>Un proyecto largamente anhelado por décadas en la comunidad de Hermano Pedro hoy se convierte en una realidad. Gracias a las instrucciones de la presidenta Xiomara Castro de Zelaya, el ministro del FHIS, Warren Ochoa Orellana, en compañía del alcalde Marcos Ramiro Lobo, dieron inicio a la construcción de un sistema de alcantarillado que beneficiario.</p> <p>Este proyecto representa un avance significativo para mejorar las condiciones de salubridad y calidad de vida de la comunidad, cumpliendo con el compromiso del Gobierno de brindar soluciones duraderas a necesidades históricas.</p>	
<p>6</p>	<p>12 de agosto</p>	<p>Inicio de la Pavimentación en Ojos de Agua, Catacamas, Olancho</p>	<p>Por instrucciones de la presidenta Xiomara Castro de Zelaya, el ministro del FHIS, Warren Ochoa Orellana, ha dado inicio a una obra largamente anhelada por la comunidad de Ojos de Agua, en Catacamas, Olancho: la construcción de una pavimentación de concreto hidráulico que beneficiará más de 130.000 personas. Este proyecto es de especial relevancia para los jóvenes que asisten al Instituto 18 de noviembre, quienes se verán directamente beneficiados por la mejora en la infraestructura vial, al reducirse los problemas de salud, como las enfermedades respiratorias, provocadas por el constante flujo vehicular.</p>	

<p>7</p>	<p>12 de agosto</p>	<p>Jornada de Reforestación en Triquilapa como Parte del Compromiso Ambiental del FHIS</p>	<p>En cumplimiento del Plan de Gobierno para Refundar Honduras impulsado por la presidenta Xiomara Castro de Zelaya, el Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS) reafirma su compromiso con el medio ambiente y el futuro de Honduras. Un equipo comprometido del FHIS, bajo las instrucciones del ministro Warren Ochoa Orellana y con el liderazgo del Lic. Manuel Melgar, llevó a cabo una jornada de reforestación en la zona de Triquilapa, cerca de Tegucigalpa.</p>	
<p>8</p>	<p>13 de agosto</p>	<p>Inauguración de Proyectos en Catacamas, Olancho: Compromiso del Gobierno con el Pueblo Hondureño</p>	<p>Estas importantes obras son el resultado del compromiso inquebrantable del Gobierno de la presidenta Xiomara Castro de Zelaya con el pueblo hondureño. Su amor por la patria se traduce en acciones concretas que buscan devolver a las comunidades lo que siempre les ha pertenecido. En esta ocasión, el ministro del Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS), Warren Ochoa Orellana, visitó Catacamas, Olancho, para inaugurar grandes proyectos, entre ellos, el sistema de alcantarillado sanitario en la comunidad de Hermano Pedro.</p>	

<p>9</p>	<p>15 de agosto</p>	<p>Inicio de Proyecto Transformador en La Concepción, Juticalpa, Olancho</p>	<p>Aquí venimos, no con palabras, no con discursos, venimos con las máquinas, Este proyecto marca el compromiso del Gobierno de llevar soluciones reales y concretas a las comunidades, impulsando el desarrollo y mejorando la calidad.</p>	
<p>10</p>	<p>16 de agosto</p>	<p>Inauguración del CEB Profa. Olga Ondina en La Unión, Copán</p>	<p>¡Una escuela más se suma a la lista de logros del Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS)! La inauguración del Centro de Educación Básica (CEB) Profa. Olga Ondina en La Unión, Copán, marca un paso importante en el esfuerzo por mejorar la calidad educativa en esta comunidad. Este proyecto, largamente esperado, se beneficiará de manera directa a los niños y niñas de la zona, contribuyendo a su formación y desarrollo. El compromiso de la presidenta Xiomara Castro de Zelaya con la educación y el desarrollo de las comunidades más necesitadas es evidente. Iniciativas como esta demuestran su firme determinación de generar un impacto positivo y duradero en la vida.</p>	



<p>11</p>	<p>17 de agosto</p>	<p>Inauguración de la CEPB Profesor Manuel Antonio Mejía en Belén Gualcho, Ocotepeque</p>	<p>La inauguración del Centro Educativo Profesor Manuel Antonio Mejía en Belén Gualcho, Ocotepeque, representa un avance significativo para la comunidad. Este nuevo centro educativo ofrecerá oportunidades de aprendizaje y desarrollo para los niños, mejorando su calidad de vida. La educación es un pilar fundamental para el crecimiento de cualquier comunidad, y es inspirador observar cómo esta obra beneficiará a tantas personas.</p>	
<p>12</p>	<p>23 de agosto</p>	<p>Inauguración Oficial del Estadio Francisco Morazán</p>	<p>La Presidenta Xiomara Castro de Zelaya ha inaugurado oficialmente el Estadio Francisco Morazán, abriendo sus puertas al público y a los aficionados, quienes ahora podrán disfrutar de las renovadas instalaciones. Este proyecto no es solo las mejoras realizadas en el estadio, subrayan su dedicación a brindar espacios de calidad para atletas y seguidores, fortaleciendo así la infraestructura deportiva de Honduras.</p>	



<p>13</p>	<p>26 de agosto</p>	<p>Compromiso de la presidenta Xiomara Castro de Zelaya con el Pueblo Hondureño</p>	<p>La presidenta Xiomara Castro de Zelaya continúa demostrando su compromiso con el bienestar del pueblo hondureño, devolviendo lo que siempre les ha pertenecido después de años de olvido. Su trabajo incansable brinda una nueva esperanza</p>	
-----------	---------------------	---	---	---

<p>14</p>	<p>27 de agosto</p>	<p>Construcción de Espacios Soberanos: Un Proyecto Transformador</p>	<p>El proyecto Espacios Soberanos Con este esfuerzo, se busca crear un entorno integral que responda a las necesidades de las familias, brindándoles acceso a servicios fundamentales que fortalecerán el desarrollo comunitario y garantizarán un mejor futuro para todos.</p>	
-----------	---------------------	--	---	---



<p>15</p>	<p>28 de agosto</p>	<p>Albergue Hospital Básico Gabriela Alvarado: Un Hogar en los Momentos Más Difíciles</p>	<p>La construcción del Albergue del Hospital Básico Gabriela Alvarado es una obra significativa que representa una inversión de más de 2,1 millones de lempiras y beneficiará a más de 60,000 personas en San Marcos, Danlí, El Paraíso. Este proyecto tiene como objetivo proporcionar un lugar seguro y digno para pacientes y sus familiares, ofreciéndoles un refugio en momentos críticos.</p>	
-----------	---------------------	---	---	---

